

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat diberikan suatu kesimpulan sebagai berikut:

Adapun hasil perhitungan Indeks Desa Zakat desa Sumaja Makmur Kecamatan Gunung Megang secara keseluruhan sebesar 0.59. Angka indeks tersebut berada pada skor antara 0.41-0.60 yang secara umum Desa Sumaja Makmur kondisinya dinilai cukup baik dan secara indeks dapat dipertimbangkan untuk dibantu dana dalam perkembangan Zakat *Community development*.

Nilai indeks dimensi ekonomi pada masyarakat Desa Sumaja Makmur memiliki nilai sebesar 0,50. Yang artinya keadaan ekonomi di desa tersebut cukup baik, sehingga dapat diprioritaskan untuk dibantu. Nilai indeks dimensi kesehatan pada masyarakat Desa Sumaja Makmur adalah sebesar 0,68. Hal ini menunjukkan bahwa kondisi kesehatan didesa tersebut baik, sehingga kurang diprioritaskan untuk dibantu. Nilai indeks dimensi pendidikan pada masyarakat Desa Sumaja Makmur adalah sebesar 0,75. Yang artinya keadaan pendidikan didesa baik, sehingga kurang diprioritaskan untuk dibantu. Nilai indeks dimensi sosial dan kemanusiaan pada masyarakat Desa Sumaja Makmur adalah sebesar 0,64. Hal ini menunjukkan bahwa keadaan sosial dan kemanusiaan didesa tersebut baik,

sehingga kurang diprioritaskan untuk dibantu. Nilai indeks dimensi dakwah pada masyarakat Desa Sumaja Makmur yaitu 0,69. Yang artinya keadaan dakwah di desa tersebut baik, sehingga kurang diprioritaskan untuk dibantu.

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat peneliti berikan terkait selesainya skripsi ini yaitu sebagai berikut:

1. Dimensi ekonomi, bentuk bantuan yang dapat dipertimbangkan untuk diberikan adalah pemberdayaan ekonomi *mustahiq* yang dapat meningkatkan kegiatan ekonomi produktif di desa tersebut.
2. Dimensi kesehatan, sarana posyandu yang kurang aktif dan hanya memiliki 1 posyandu di desa, maka diperlukan penambahan posyandu yang memadai di Desa Sumaja Makmur.
3. Dimensi sosial dan kemanusiaan, program kegiatan dapat berupa pembinaan mitigasi bencana alam, melihat kondisi Desa Sumaja Makmur banyak perkebunan dan hutan.
4. Dimensi Dakwah, mengingat kesadaran masyarakat Desa Sumaja Makmur untuk membayar zakat sudah tinggi, namun pengelolaan zakat masih bersifat tradisional. Oleh karena itu BAZNAS kota Muara Enim disarankan untuk membentuk unit pengelola zakat di Desa Sumaja Makmur ini